

【市長への手紙】令和2年5月受付分

※手紙及び回答の要旨（一部）を掲載しています。

「自治会回覧」

意見	<p>コロナ感染拡大で毎日不安な日々を過ごしております。</p> <p>その中で、自治会から毎月2回ほど回覧板が回ってきますが、受け取りたくないと言う家庭もあり、戻されてしまいました。</p> <p>不特定多数の方が触れるものを、各家庭に回すのは控えるべきなのではないでしょうか。</p> <p>他県でも同様の事例があり、休止している自治会もあるようです。</p>
回答	<p>自治会回覧は、市からの情報を伝達する重要な手段の一つであり、市政協力員に市からのお知らせ文書を配布し、自治会内において、回覧板等により周知をお願いしております。</p> <p>現時点において、新型コロナウイルスの感染拡大防止の対策として、自治会回覧を中止するまでの判断には至っておりませんが、必要最低限の情報のみ限定して、極力、回覧を縮小するよう努めております。これにより、君津地区においては、5月の回覧の回数を1回削減しました。</p> <p>引き続き、国の新型コロナウイルス感染症対策専門家会議等の動向を注視し、市民の安全に配慮しながら、回覧のあり方について検討してまいります。</p>
	担当課 市民環境部 市民生活課 0439-56-1444

「防災無線での新型コロナの放送時間」

意見	<p>防災無線での新型コロナの放送が毎日9:30と10:30にあります。</p> <p>我が家には大学のオンライン授業、在宅勤務をする者がいます。</p> <p>ちょうど窓の近くにスピーカーがあるため大事なところを聞き逃してしまう事やこちらの声も聞きづらくなっているようで大変困っています。</p> <p>大事な放送であることも理解はしておりますが放送時間の検討をお願いしたいと思います。因みに学校は9:00～6:00まで授業があります（他の大学も同じくらいだと思います）。</p> <p>仕事の方も同じ時間帯であることを考え昼の12:00から13:00の間と朝9時前、8:30頃とかにしていきたいです。</p>
回答	ご指摘のありました新型コロナウイルス感染症の拡大防止に関する放送については、統一した時間に、同じ内容の放送を行い、市民の

皆様に感染拡大防止について、周知徹底を図ろうとしていたものです。

放送時間は、その内容から、外出する時間帯を想定し10時前後としておりましたが、かねてより市としても時間の変更を検討しており、在宅勤務などの社会情勢や外出し始める前の時間帯を考慮し、8時45分に変更いたしました。

防災行政無線は、地震や風水害等の防災に関する情報、人命に関わる重要な事項、啓発及び周知又は市民の協力を必要とする事項等について、放送を行っているものですので、ご理解・ご協力くださいますようお願い申し上げます。

担当課 総務部 危機管理課 0439-56-1290